



Éducation monde

Édito du 28 novembre 2025

Le 2 décembre : opposition nécessaire au budget AEFE

Les organisations syndicales appellent de nouveau à la grève. Nous en sommes. La grève porte, encore, toujours, sur les mêmes thèmes ? **Nous nous répétons ? Oui. Et nous nous répèterons** jusqu'à ce qu'on nous entende.

Alors, comme ça va mieux en le disant, rappelons ici nos revendications. Au niveau national comme au niveau de l'AEFE, **la CFDT refuse un budget d'austérité** et œuvre pour plus de justice fiscale et sociale.

Nous le demandons avec insistance : quand démarrera enfin le véritable dialogue social à l'AEFE ? Quel en sera le calendrier précis ? Les familles et les personnels attendent des réponses concrètes, pas des consultations sans suite.

La CFDT Éducation monde a toujours été **force de proposition**. Elle continue de l'être. Notre travail avec les parlementaires le démontre :

Nous persistons à contester l'injustice flagrante des pensions civiles prises en charge pour les établissements partenaires mais pas pour ceux de l'AEFE.

Nous avons proposé des amendements pour compenser les pensions civiles. La commission éducation de l'Assemblée nationale a adopté un amendement en ce sens pour les universités.

Enfin, nous bataillons toujours sur la durée limitée des détachements qui fait l'unanimité contre elle. Les ministres successifs nous ont entendus, mais pas le MEN...

La CFDT Éducation monde ne renonce à rien et ne se lasse pas de négocier pour préserver le statut des personnels, détachés comme locaux.